

Mehr Jugendarbeit für nächste zehn Jahre

Katharina Wohlschläger gewinnt Landkreis-Meisterschaft - Erfolgreiches Vereinsjahr

Au (hai). Abgeschlossen wurden in diesem Jahr die Feierlichkeiten zum zehnjährigen Bestehen des Skiclubs. Um das nächste Jahrzehnt brauchen sich die Vereinsmitglieder sowohl auf als auch neben der Piste keine Sorgen zu machen. Auch das zu Ende gehende Jahr verlief für den Skiclub erfolgreich, wie die Vorstandschaft bei der Jahreshauptversammlung am Montag im Gasthaus Bachwirt den Mitgliedern berichten konnte.

357 Mitglieder zählt der Verein insgesamt, 118 davon sind Kinder und Jugendliche. Besonders intensiv wurde deshalb auch im vergangenen Jahr mit dem Nachwuchs gearbeitet, wie Schriftführer Rudi Hellerbrand



Auf weitere erfolgreiche Jahrzehnte für den Skiclub hofft die Vorstandschaft mit ihrem Vorsitzendem Heribert Schuster (links).
29.12.04
Foto: Hainzinger

berichtete. 40 Kinder nahmen an den Skikursen teil. Erstmals wurde ein „Jugend-Funntag“ abgehalten, der zur Förderung guter Skifahrer aus

dem Kinder- und Jugendbereich dient.

Am Start waren die Nachwuchsfahrer bei Rennen des Skiclubs Mau-

ern und auch bei der Landkreismeisterschaft. Mit Katharina Wohlschläger fuhr dabei in der Altersklasse der Schüler sogar eine Auerin ganz

nach vorne und holte sich den Titel. Insgesamt gab es bei der Kreisausscheidung sechs Stockerlplätze für Starter des Skiclubs.

Damit die Nachwuchsarbeit weiter ausgebaut werden kann, wurde mit Silvia Oberstetter auch eine zusätzliche „Beraterin“ in die Vorstandschaft geholt. Sie soll Jugendwart Otto Siebenbürger unterstützen.

„Volles Haus“ konnte der Verein bei nahezu allen Veranstaltungen und Aktionen vermelden. Bis auf den letzten Platz besetzt war die „Narrenhochburg“ beim Skihaserl-Ball, mit vollen Bussen ging es meist zu den Skifahrten. 13 Mannschaften waren bei der Marktmeisterschaft im Skifahren am Start. Obwohl das schlechte Wetter und Probleme mit den Streckenposten Unmut bei den Teilnehmern hervorriefen, wird es eine Neuauflage des Rennens geben, „bei der dann in Bezug auf die Sicherheit alles passt“, versprach Skiclub-Vorsitzender Heribert Schuster.

Finanziell steht der Verein trotz der Feierlichkeiten zu seinem zehnjährigen Bestehen gut da. Unter dem Strich bleibt nach Jahresabschluss ein Plus, konnte zweiter Kassier Christian Köhler berichten. Mit einem Sommernachtsfest im Mally-Hof, zu dem rund 200 Mitglieder und Freunde des Skiclubs kamen, wurde das erste „runde“ Jubiläum des Vereins im Juni gebührend gefeiert.